

## Retiran asistencia respiratoria. Se recupera oaxaqueño en hospital texano

La asistencia respiratoria mecánica ya le fue retirada a Begaí Santiago Hipólito, el indígena chinanteco originario de San Felipe Usila, Oaxaca, quien se recupera favorablemente en un hospital de San Antonio, Texas.
Su cuñado Mario Torres Morales informó ayer a MI-LENO de la mejoría de su pariente al afirmar que ya "no corre peligro su vida".
El oaxaqueño fue encontrado en la caja del tráiler en estado

grave por lo que requirió en el hospital ser intubado. El diputado federal oaxaqueño Ángel Domínguez Escobar viajó a la ciudad texana para visitar a Begaí y constatar su recuperación. Para tranquilizar a sus parientes tomó varías imágenes del joven en su convalecencia. "Poco a poco se va recuperando. Pero después de que nos enviaron la foto no hemos tenido más actualizaciones", señala su cuñado Mario.